



Bild Copyright: Visivasnc

10.02.2020 08:25 CET

Wann ist ein Mann ein Mann, eine Frau eine Frau?

In den vergangenen Jahren ist die Zahl junger Menschen stark gestiegen, die sich ihrem biologischen Geschlecht nicht zugehörig fühlen. In Deutschland ist die Zahl der Diagnosen bei Kindern und Jugendlichen in einigen Kliniken aktuell fünfmal so hoch wie noch 2013. "Hype oder Befreiung?" fragt das Magazin FOCUS in seiner Ausgabe 4/2020.

Für ihren Artikel sprach Autorin Elisabeth Krafft mit Betroffenen und Ärzten. Auch unser Kollege [Dr. med. Achim Wüsthof](#), Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin im Endokrinologikum Hamburg und Transgender-Experte,

kommt in ihrem Text zu Wort.

Den Artikel als pdf finden Sie angehängt an diesen Beitrag.

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43